

Volvieron para el ingreso de clases en Santiago y otras regiones de Chile:
Cerca de 100 jóvenes viajaron desde Rapa Nui con la FACH para retornar a sus estudios

Desde 1995 que la **Fuerza Aérea** presta estos servicios de transporte. Los estudiantes comentaron su experiencia y el valor que tiene el realizar el viaje hacia el continente.



EMOCIÓN.— El jueves en la tarde, los familiares se despidieron de sus hijos *ad portas* de subir al avión Boeing 767-300 para retomar sus estudios en el continente.

JUDITH HERRERA C.

Enviada a Isla de Pascua

El miércoles, los cerca de 20°C que se sienten en las playas en Rapa Nui fueron disfrutados entre buceo, surf y nado no solo por los turistas, sino que también por los jóvenes que deben viajar más de 3.700 kilómetros para retornar a sus estudios, que realizan en Santiago y otras regiones del país.

Ya el jueves, cerca de las 17:00 horas, despegó el vuelo especial de la **Fuerza Aérea de Chile (FACH)** que transportó a aquellos estudiantes que tienen dificultad para viajar al continente.

Se trata de un servicio que se realiza desde 1995 y que permitió en esta ocasión que casi 100 personas, en su mayoría jóvenes junto con sus familiares, pudieran retornar a sus actividades académicas.

“Es una labor extraordinariamente importante y valiosa que contribuye a dar cumplimiento a una de las misiones que desempeñamos y que consiste en el aporte y ayuda a la comunidad”, declara el ministro de Defensa, Alberto Espina.

En avión especial

Con emoción y bajo un clima subtropical acompañado de unas pocas gotas de lluvia, las familias se despidieron en el Aeropuerto Internacional Mataverí tras escuchar el llamado de embarque para el vuelo realizado por un Boeing 767-300.

No es un avión cualquiera. Adquirida en 2007, la nave tiene capacidad para efectuar vuelos transoceánicos, por lo que es utilizada para giras presidenciales hacia Oceanía o Asia, además de permitirle a la **FACH** realizar misiones humanitarias tanto en territorio nacional como extranjero.

“Es una actividad de apoyo, ya que también realizamos un operativo mé-

dico en Isla de Pascua y traslado de estudiantes en Balmaceda”, explica el capitán de bandada Alonso Valdés, quien se encargó de pilotear la nave.

Añade que con estas iniciativas, a las que se suma el viaje de retorno en diciembre, para que la Navidad se pase en familia, “a las personas se les siente como parte de la tripulación y se genera un ambiente de cooperación”.

Una opinión que es compartida por quienes reciben el aporte de la **Fuerza Aérea**.

Valentina Iturriaga (23) cursa el último año de Diseño Gráfico en el Inacap de Maipú y comenta que es su primera vez viajando con la **FACH**: “Existía la oportunidad y feliz la tomé. Es un apoyo que permite quedarse más

tiempo en la isla sin tener la obligación de tomar un vuelo comercial”.

Su madre, Ivonne Hey, dice que “viajar con este servicio y las facilidades son un apoyo crucial para la isla”.

Claudia Rapu enfatiza: “Si no fuera por el vuelo, mi hijo no habría podido ir a estudiar”. José Tepihi (20) estudia Ingeniería Comercial en la Universidad de Las Américas, en Valparaíso. La madre cuenta que muchas familias tienen más de cuatro hijos, por lo que costear los vuelos se vuelve complejo.

José, además, presenta un caso singular, ya que este año viajó junto a su polola, Kiea Tuki (18), quien iniciará sus estudios de Derecho en la UC de Valparaíso. “Es muy emocionante que podamos irnos juntos porque hace tres años que estamos con distancia y ahora será diferente”, afirma la joven.

Ahora los estudiantes continuarán su contacto con la isla mediante imágenes y tecnología. “Llamadas telefónicas y muchos mensajes por WhatsApp; así nos mantendremos juntos”, cuenta Valentina.



Valentina Iturriaga (23) cursa el último año de Diseño Gráfico en el Inacap de Maipú.

“Es una labor importante y valiosa que contribuye en dar cumplimiento a una de las misiones que desempeñamos y que consiste en el aporte y ayuda a la comunidad”.

ALBERTO ESPINA
 Ministro de Defensa

“A las personas de la isla se les siente como parte de la tripulación. Nace un afecto y se genera un ambiente de cooperación entre la comunidad y la **FACH**”.

ALONSO VALDÉS
 Capitán de Bandada